

Épilepsie et dépression : du nouveau grâce à la stimulation cérébrale

Conférence

10 Cr des Alliés, 35000 Rennes
GPS : 10 Cr des Alliés, 35000 Rennes

Le 11 mars 2025 | 20h30

Le traitement de l'épilepsie s'avère inefficace chez 1/3 des patients, laissant ainsi des millions d'entre eux souffrir de crises résistantes aux médicaments. De même, la maladie dépressive du sujet âgé est considérée comme endémique à l'échelle mondiale et souvent associée à des déficits cognitifs. Elle est difficile à traiter en raison de la faible tolérance aux antidépresseurs. La stimulation cérébrale constitue depuis peu une solution prometteuse dans les traitements de ces deux pathologies.

Orateur(s)

Fabrice Wendling Directeur de recherche à l'INSERM
Jean-Marie Batail maître de conférences des universités et praticien hospitalier en psychiatrie au centre hospitalier
Guillaume Régnier

Admission

Entrée libre, dans la limite des places disponibles

Partenaires de l'événement

Université de Rennes, CHU de Rennes, INRIA